



ALEKSEY BABUSHKIN/POOL/AFP via Getty Images

La Russie déclare l'état d'urgence face à l'avancée de l'Ukraine dans la région de Kursk

- Jeremiah Jacques
- [08/08/2024](#)

Les autorités russes ont déclaré l'état d'urgence mercredi, alors que les forces ukrainiennes poursuivaient leur deuxième journée d'avancée dans la région de Kursk, dans l'ouest de la Russie.

Afin d'éliminer les conséquences de l'entrée de forces ennemies dans la région, j'ai pris la décision d'instaurer l'état d'urgence dans la région de Kursk à partir du 7 août.

—Alexei Smirnov, gouverneur par intérim de Kursk

- Les forces ukrainiennes ont déjà effectué des incursions dans cette région, mais jamais à une telle échelle.
- Ne s'attendant pas à devoir défendre cette région contre une attaque sérieuse, les Russes l'ont laissée avec peu de défenses.
- Cela a permis aux Ukrainiens d'entrer en force et d'avancer d'une quinzaine de kilomètres en Russie.
- Il s'agit d'une avancée plus importante en deux jours que celle que la Russie a réalisée en Ukraine en plusieurs mois.

Lors d'une conférence télévisée, le chef d'état-major général russe Valeri Guerassimov a informé le président Vladimir Poutine que « jusqu'à 1 000 personnes » combattant pour l'Ukraine avaient avancé jusqu'à Kursk. Poutine a qualifié cette incursion de « provocation majeure » et a dépêché un représentant du gouvernement pour demander au monde de la condamner.

Tactiques asymétriques : Il est peu probable que l'Ukraine maintienne son contrôle sur le territoire russe. L'incursion est probablement une tentative de détourner certaines forces russes dans l'est du Donbas de leurs positions afin de soulager les forces ukrainiennes qui sont à bout de souffle dans cette région.

Compte tenu de la supériorité stratégique de la Russie en termes de ressources et d'effectifs, et de la volonté de la Russie de tolérer des pertes [...] l'Ukraine devra peut-être se concentrer encore plus sur les tactiques asymétriques et les solutions créatives qui frappent durement la Russie là où elle ne s'y attend pas. Se battre pendant des mois et des années contre les attaques frontales russes constantes, qui avancent lentement sous la pluie de bombes planantes, est une perspective peu réjouissante.

—Illia Ponomarenko, journaliste ukrainien

Le « prince de Russie » déterminé à gagner : Bien qu'il n'ait pas réussi à s'emparer rapidement de l'Ukraine comme il l'espérait, Poutine reste farouchement déterminé à conquérir le pays. La prophétie biblique montre que cela est lié au rôle de Poutine en tant que « prince de Russie ».

Dans son livret [Le « prince de Russie » prophétisé](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit que l'Ukraine est « le *pivot* de l'objectif [de Poutine] d'une Russie impériale renouvelée ! »